Résumé du PFE : sous titre : Étude bibliographique sur les tendinites du pied chez le cheval

Résumé:
Les lésions tendineuses sont l’une des trois premières causes d’interruption temporaire ou définitive de carrière chez le cheval athlète. Le processus de cicatrisation du tendon est complexe et malgré les traitements mis en place, la convalescence du cheval est toujours très longue. Les examens physique et dynamique sont fréquemment caractéristiques d’une douleur en région palmaire du pied ; les chevaux portent habituellement le (ou les) membre(s) en protraction, les anesthésies digitales peuvent aussi permettre de localiser ou de confirmer la localisation de la douleur. Différentes suggestions thérapeutiques sont proposées afin de sauver la carrière sportive du cheval.

Abstract:
Tendon lesions are one of the top three causes of temporary or permanent career interruption in theathletic horse. The tendon healingprocessiscomplex and despite the treatments put in place, the horse's convalescence isalwaysvery long. Physical and dynamicexaminations are frequentlycharacteristic of pain in the palmarregion of the foot; horsesusually carry the limb(s) inprotraction, digital anesthesiacanalso help locate or confirm the location of pain. Different therapeutic suggestions are proposed in order to save the sportingcareer of the horse.
